



BESTÄTIGUNG / CONFIRMATION

Geräte zur Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen
Richtlinie 94/9/EG
Equipment intended for use in potentially explosive atmospheres
Directive 94/9/EC

Gerät/Equipment: Brandschutzklappen

Type; BSK-EI90-K1-*
BSK-EI90-RS1-*
BSK-EI90-RF1-*



Antragsteller/Applicant: Aumayr GmbH

Anschrift/Address: Linzer Straße 46, 4221 Steyregg

TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH, benannte Stelle Nr. 0408 nach Artikel 9 der Richtlinie des Rates der Europäischen Gemeinschaften vom 23. März 1994 (94/9/EG), bestätigt den Erhalt der technischen Dokumentation zu oben angeführtem Gerät gem. Artikel 8 b) ii) der Richtlinie 94/9/EG mit Datum vom 11.02.2015.

Die technische Dokumentation zu Brandschutzklappen EI90 ist unter der Nummer ET/ATMEAR/126 registriert und verwahrt.

TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH, notified body no. 0408 in accordance with article 9 of Council Directive 94/9/EC of 23rd March, 1994, confirms receipt of the technical documentation to equipment mentioned above according to article 8 b) ii) of directive 94/9/EC with date of February 11, 2015.

The technical documentation of fire protection flap EI90 is consigned and retained under no. ET/ATMEAR/126.

21.04.2015
Datum der Ausstellung
Date of issue

Dipl.-Ing. Kurt Mayerhofer
Zeichnungsberechtigter
Signature representative

Ende der Gültigkeit
End of validity

„Auszugsweise Vervielfältigung nur mit Genehmigung des TÜV Austria Services GmbH gestattet“
„The duplication of this document in parts is subject to the approval by TÜV Austria Services GmbH,“